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VERBALE RIUNIONE del 
COMITATO di SEZIONE 

 
 
Il giorno 06/09/24 presso i locali della sede di sezione in Lungadige 
Attiraglio 48 a Verona si riunisce per l’ultima volta in questo 
triennio il comitato di sezione. 
 
Presenti: 
Francesco DF, Enrico DF, Cecilia F, Edoardo R, Mauro G   
Dario Z. via telefono 
 
Assenti: 
Paolo R 
 
- Il 1° gruppo ha deciso di uniformare il proprio foulard facendolo 
diventare foulard di gruppo, la scelta consiste nel mantenere il 
colore base blu e la striscia turchese ma uniformando la terza 
fettuccina con una uguale per tutti di colore giallo. 
 
- Resoconto dei campi estivi: 
 
Il 1° branco ha svolto un campo di 10 gg al mare presso la casa 
scout del CNGEI di Sori, purtroppo il caldo eccessivo è stato mal 
sopportato da tutti, per fortuna il mare alleviava il problema. Molto 
apprezzata la visita al museo del mare a Genova. 
 
Il 1° reparto ha svolto un campo estivo a Laghel in gemellaggio con 
il reparto del 2° gruppo CNGEI di Lonigo. Purtroppo esperienza da 
non ripetere mai più. 
 
La compagnia quest’anno ha subito molti contrattempi e cambi di 
programma, l’obbiettivo di partecipare al campo in Polonia è 
sfumato ed alla fine cmq sono riusciti a navigare sul Sile insieme a 
Mauro e poi svolgere un hike con Giovanni A. in montagna, 
infortunio incluso naturalmente per chiudere bene. 
 
Il 2° branco ha svolto le vacanze di branco a Santa Viola, il campo è 
riuscito molto bene con tanto divertimento dei lupi, qualche 
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problema di coesione nello staff. 
 
Il 2° reparto ha svolto un campo mobile in canoa discendendo l’Adige fino alla foce sul mare 
Adriatico, molto apprezzato da tutti i ragazzi nonostante la fatica ed anche dai genitori. 
L’esperienza a riportato a casa un gruppo cresciuto e coeso, ottimo risultato. 
 
- Interbranca 2024 parteciperanno in 10 adulti della sezione. 
 
Su proposta di Cecilia il COS delibera e ricorda i contributi erogati nelle varie occasioni di 
formazione permanente che il CNGEI nazionale eroga ogni anno: 
 
FORMAZIONE CAPI  
Contributo del 30% per i corsi in FAD 
Contributo del 50% per i corsi in presenza 
 
FORMAZIONE PERMANENTE INTERBRANCA ed OCCASIONI di PRIMAVERA 
Contributo 70% dalla sezione e 30% dal partecipante del pacchetto evento+viaggio 
 
- Nuovi aspiranti senior 
 
Quest’anno hanno chiesto di provare in 5 adulti extra sezione, alcuni provenienti da realtà 
scout altri no. 
 
Con l’occasione Francesco ricorda che anche tutti i rover che prendono la partenza dalla 
compagnia formalmente escono dalla sezione e ne rientrano come adulti presentando 
domanda di ammissione al COS, avendo prima partecipato al PerCorso Senior come da 
disposizioni regolamentari del CNGEI- 
 
- Ottobrata di sezione 2024 
 
Si svolgerà presso il centro parrocchiale San Giovanni Battista a Quinto ospitati da Don 
Stefano, Edoardo prende l’incarico di preparare subito la circolare. 
Si decide di aumentare un poco le quote per il pranzo che anche quest’anno verrà preparato 
dal gruppo dei cuochi, 13 euro gli adulti e 7 euro i bambini 
Gli orari saranno pochi e molto chiari  
9,30 arrivo genitori e famiglie 
13.00 pranzo 
15,30 chiusura e saluti 
 
- Bilanci di sezione 2023/2024 
 
Le cifre non sono esatte all’euro in quanto molti pagamenti di pratiche di agosto sono ancora 
in essere, potrò essere più preciso in sede di assemblea quando presenterò il bilancio 
ufficiale. 
CASSA di SEZIONE chiude con un attivo di circa 6800 euro 
CASSA di UNITA’ chiude con un attivo di circa 9000 euro 
CASSA della CASA di CACCIA chiude con un attivo di circa 7600 euro 
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- Francesco fa notare che l’evento nazionale AGESCI svoltosi a Verona ha portato grandi 
risultati anche in termini d’interesse delle famiglie, sta a noi cogliere l’opportunità e sfruttarla 
al meglio per aumentare gli iscritti nelle unità giovanili. 
 
- Chiusura dei lavori in sospeso ai vari consiglieri : 
 
Francesco aveva il compito di sistemare nei bagni restaurati dal comune di Verona 
attrezzando una parte di questi a cucina, un impianto elettrico certificato ed adeguato alle 
nostre esigenze. Lavori che sono stati eseguiti e pagati, risparmiando notevolmente sul 
preventivo iniziale in quanto la ditta appaltatrice ha accettato di restituirci su proposta di 
Francesco parte della quota lavori sotto forma di erogazione liberale. 
 
I lavori alla casa di caccia, almeno la parte riguardante il SUPERBONUS 110% si sono conclusi 
ed una relazione dettagliata verrà presentata in sede assembleare 
 
- Edoardo ricorda che prima dell’inizio della stagione delle grandi piogge sarebbe 
meglio salire sul tetto della sede e pulire tutti i canali di scolo onde evitare travasamenti di 
acqua all’interno delle stanze come già accaduto. 
 
- Francesco ricorda a tutti che Venerdì 13 Settembre avremo una cena in sede per 
salutare l’estate e prepararci ad un nuovo anno scout. 
 
- Si raccomanda inoltre una maggiore attenzione nel tenere ordinata e pulita la sede di 
sezione ed i suoi spazi, anche in vista della ripresa delle attività educative per le quali sarà 
necessaria ed opportuna una pulizia più approfondita. 
 
Esauriti i punti all’Ordine del Giorno alle ore 23.00 si chiude la riunione 
 
 
Il verbalizzante  
    Edoardo R. 
 
 
 


